

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses vom 30.08.2007

**Zu Ö 13 Mitteilungen der Verwaltung
zur Kenntnis genommen**

Umbau des Übergangsheimes Robert-Koch-Strasse 15

Herr Mahr informierte den Ausschuss, dass die Verwaltung beabsichtige, das Ende 2006 geschlossene Übergangsheim Robert-Koch-Strasse 15 wieder zu eröffnen. Das Haus Robert-Koch-Strasse 15 sei erforderlich, da dort große Haushaltsgemeinschaften untergebracht und weitere Objekte, wie die Lintertstrasse 7 und Kongressstrasse 15 geschlossen, werden könnten.

Zur Renovierung des Hauses sei ein Finanzierungsbedarf von 40.000,00 € erforderlich. Hierfür erbat er die Zustimmung des Sozial- und Gesundheitsausschusses.

Zur Bitte von Herrn Künzer, die Belegung des Hauses möglichst homogen zur übrigen Robert-Koch-Strasse auszurichten, sagte Herr Mahr, dass die Verwaltung hierauf achten werde.

Sodann beschloss der Sozial- und Gesundheitsausschuss einstimmig:

Der Sozial- und Gesundheitsausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis und stimmt der Renovierungsmaßnahme Robert-Koch-Strasse 15 im Umfang von 40.000,00 € zu.